

Quito, 11 de julio de 2015

Boletín No. 622

El “Diálogo Nacional por la Equidad y Justicia Social” ya genera sus primeros acuerdos concretos

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) informa que el “Diálogo Nacional por la Equidad y Justicia Social” presenta sus primeros resultados y acuerdos concretos.

Desde el 18 de junio, cuando se anunció el rol coordinador de la Senplades en torno a estos diálogos, se han logrado acuerdos con representantes de la Economía Popular y Solidaria (EPS). Precisamente, ayer se dieron a conocer estos consensos a través de una rueda de prensa en la que participaron varios ministros de Estado y representantes de este sector de la economía nacional.

Ante las demandas de los actores de la EPS, se llegaron a varios acuerdos. En el área económica, se apoyará a profundizar el financiamiento al emprendimiento de los actores de la EPS desde BanEcuador y se potenciará a la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias (Conafips) que pondrá en marcha mecanismos para otorgar garantías y retrogarantías para facilitar el acceso de los actores de la EPS al crédito y las compras públicas. Además, se alcanzaron acuerdos para que el sector de las cajas y bancos comunales tenga una regulación específica y puedan acceder a financiamiento.

Por otro lado, la Agencia de Regulación y Control de Sanidad de Alimentos (Arcsa) acogió favorablemente el pedido de los actores de la EPS de facilitar y simplificar los requerimientos sobre prácticas de higiene sin que esto signifique poner en riesgo la inocuidad de los productos.

El Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) anunció que se acordó con los actores de la EPS en que se ampliará el volumen de su participación en la compra pública, a través de catálogos dinámicos inclusivos. Asimismo, se continuará fortaleciendo el Instituto de Economía Popular y Solidaria (IEPS) para poder ampliar su rol de acompañamiento, asistencia técnica y capacitación para las entidades de este sector.

Este viernes, en la ciudad de Latacunga, se reunieron el ministro del Trabajo, Carlos Marx Carrasco, con trabajadores y actores sindicales, en donde se receptaron propuestas e inquietudes de los diferentes sectores, para ser sistematizadas y atendidas. Este encuentro de diálogo congregó alrededor de 400 personas.

Asimismo se desarrolló una primera reunión con representantes del sector inmobiliario, con la presencia de la ministra de Producción, Empleo y Competitividad, Nathalie Cely; de la ministra de Vivienda, María de los Ángeles Duarte; y del titular de la Senplades, Pabel Muñoz.

Ambos ministerios prepararán insumos de este encuentro para debatir principios y propuestas en una reunión formal que se realizará en las siguientes semanas.

El próximo martes 14 de julio el Ministerio de Educación desarrollará en Guayaquil un encuentro con estudiantes y maestros.

Hasta el momento han existido acercamientos con representantes del movimiento indígena en Chimborazo, juntas parroquiales rurales, trabajadores, empresarios y representantes de sindicatos y del sector de la construcción.

Es importante destacar que en cada uno de los espacios se construirán acuerdos en torno a las medidas sugeridas, pero también se registrarán los desacuerdos si los hubiera.

El Secretario Nacional Pabel Muñoz ha señalado en reiteradas ocasiones ante los medios de comunicación que este proceso se está desarrollando con responsabilidad y seriedad.

Además, enfatizó que se mantendrán alrededor de cuatro diálogos por cada sector de coordinación, entre ellos Desarrollo Social, Política Económica, Producción, Empleo y Competitividad, Sectores Estratégicos, Seguridad y Conocimiento, lo que generaría un promedio de 25 a 30 diálogos.

Se prevé que en las próximas semanas haya acercamientos con asociaciones, sindicatos, intelectuales, mujeres, estudiantes, artistas, sectores económicos, cámaras, movimientos indígenas y afroecuatorianos, jóvenes, universitarios, maestros, trabajadores, sectores vinculados a la conservación del medio ambiente, representantes de la banca y sector financiero, de las Organizaciones no Gubernamentales (ONG) y organizaciones sociales para el establecimiento de las mesas de diálogo respectivas.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec